
        令和５年度 第１回軽米町総合教育会議 議事録 

 

１ 日時 令和５年５月24日（水） 午後２時から 

 

２ 会場 軽米町役場 ２階第１会議室 

 

３ 出席者 

  （構成員） 山 本 賢 一 町長 

        小 林 昌 治 教育長 

        工 藤 健 三 教育長職務代理者 

        紫 葉   守 教育委員 

        玉 舘   誠 教育委員 

        佐々木 敦 美 教育委員 

  （事務局） 野 中 孝 博 教育委員会事務局総括次長 

梅 木 勝 彦  同   生涯学習担当次長 

        輪 達 ひろか  同   教育総務担当次長   

        坂 本 真 吾  同   指導主事 

  （関係者） 佐 藤 伸 之  軽米小学校校長 

荒 川   守   同   副校長 

高 橋 利 明  小軽米小学校校長 

大 田 友 博   同   副校長 

八重樫 晃 生  晴山小学校校長 

齋 藤 秀 一  軽米中学校校長 

五十嵐   智   同   副校長 

 

４ あいさつ〈町長〉 

 

５ 協議事項 

（１）令和５年度教育委員会の主要事業について 

  ①生涯学習について〔教育委員会事務局生涯学習担当次長〕 

  ②学校教育について〔教育委員会事務局教育総務担当次長〕 

  ③学力向上推進プラン (軽米っ子かがやき夢プラン) について〔教育委員会事務局

指導主事〕 

  



 

【主な質疑】 

   なし。 

 

（２）令和５年度軽米町立小中学校の学校経営方針（特に学力向上対策を主として）

について〔設定時間 各校30分〕 

 

① 軽米小学校の経営方針説明〔校長・副校長〕 

〈事務局〉 今年度の学校経営の方針と重点、学力向上の取組等について説明が

あった。 

【主な質疑】 

  ・ＮＩＥ（新聞教育）について 

  ・研究テーマについて 

  ・健康チャレンジについて 

  ・環境教育について 

    

② 小軽米小学校の経営方針説明〔校長・副校長〕 

〈事務局〉 今年度の学校経営の方針と重点、学力向上の取組等について説明が

あった。 

【主な質疑】 

  ・ＮＩＥ（新聞教育）について 

  ・タブレット端末の活用について 

  ・学力向上について 

 

③ 晴山小学校の経営方針説明〔校長・副校長〕 

〈事務局〉 今年度の学校経営の方針と重点、学力向上の取組等について説明が

あった。 

【主な質疑】 

  ・地域、家庭と連携した学習について 

  ・校内研究について 

  ・学力向上 ( 学力調査 ) 、体力向上について 

  ・環境教育について 

 

 



④ 軽米中学校の経営方針説明〔校長・副校長〕 

〈事務局〉 今年度の学校経営の方針と重点、学力向上対策等について説明があ

った。 

 【主な質疑】 

  ・中高一貫教育の取組について 

・部活動の状況について 

・学力の実態と対策について 

  ・地域活動、ボランティア活動について 

   

 ○閉 会 


